

# *La Russie soutient Cuba dans sa lutte contre le blocus*

---



La Havane, 17 nov. (RHC) Le vice-ministre russe des Affaires étrangères, Sergey Riabkov, a exprimé le soutien inconditionnel de Moscou à Cuba pour la levée du blocus états-unien contre l'île lorsqu'il a reçu ce jeudi le vice-premier ministre cubain, Ricardo Cabrisas.

Dans une déclaration publiée par le ministère russe des Affaires étrangères, Sergey Riabkov et Ricardo Cabrisas ont réaffirmé le rejet des sanctions unilatérales qui violent la Charte des Nations unies et les principes et normes du droit international.

En outre, les deux dirigeants ont également discuté du renforcement de la coopération stratégique entre la Russie et Cuba dans les domaines politique, économique, commercial, culturel et humanitaire.

La rencontre a eu lieu à la veille de la 19e session de la Commission intergouvernementale Cuba-Russie pour la collaboration économique-commerciale et scientifique-technique, et avant la visite prévue à Moscou du président cubain Miguel Díaz-Canel.

Source Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**